

Programa de movilidad estudiantil fomenta solidaridad en Cuba



Foto: Angel Darian Santa Cruz

La Habana, 16 sep (RHC) La inserción de 12 estudiantes colombianos en la Universidad de Matanzas (UM) para cursar estudios como parte del programa de movilidad estudiantil fomentará la solidaridad entre Cuba y Colombia.

El desarrollo de un programa curricular de un semestre en el cual los jóvenes educandos se vinculen a actividades de la academia, además de recibir un grupo de asignaturas que consoliden las habilidades con las que vienen de su país, deviene premisa del intercambio estudiantil.

La directora del departamento de relaciones internacionales de la UM Laura Becalli precisó que para el centro resulta muy importante la visita de estudiantes de diferentes naciones pues nutre a estudiantes y trabajadores de la casa de altos estudios cubana de nuevas experiencias.

El objetivo primordial de la estancia de estudiantes extranjeros tales como este grupo de Colombia en la UM radica en contribuir a su proceso formativo y a su vez realizar una autoevaluación de nuestros planes de estudio con respecto a los del resto del mundo, acotó.

Becalli acotó que movilidad estudiantil es una programa que forma parte de la amplia gama de actividades rectoradas por el departamento de relaciones internacionales y que contribuye al intercambio de saberes entres alumnos de diferentes universidades.



Foto: Angel Darian Santa Cruz

La estudiante colombiana Angie González acotó sentirse muy emocionada por esta nueva experiencia en Cuba de la cual espera sacar el máximo en pos de aplicar lo aprendido en su nación.

González, quien cursa en el país sudamericano la carrera de Contabilidad, comentó que la misma es una ciencia compleja pues está presente en varios ámbitos de la vida y no se aplica de la misma manera en todos los países, por ello una de sus mayores expectativas radica en aprender como aplican en Cuba aspectos tales como la auditoría y las leyes económicas.

Especialidades como Contabilidad, Agronomía y Cultura Física destacan en el grupo de alumnos colombianos que mediante la educación fortalecen nexos con La Mayor de las Antillas en evidencia de las relaciones de amistad entre ambos pueblos. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/365247-programa-de-movilidad-estudiantil-fomenta-solidaridad-en-cuba>



Radio Habana Cuba